

■ SANTA MARTA DE TORMES El Consistorio impulsa un proyecto para educar a los escolares en la igualdad en el hogar

El objetivo es concienciar a los jóvenes para evitar la violencia de género ■ Talleres y actuaciones cierran el programa del área

ENE | SANTA MARTA

El nuevo programa de actividades que desarrollará la Concejalía de Igualdad de Oportunidades de Santa Marta este trimestre estará centrado especialmente en el trabajo con los niños, ya que el objetivo es llevar un proceso continuado para educar y motivar a los pequeños a que sean protagonistas en las tareas del hogar y que aprendan que la igualdad entre hombres y mujeres es normal en la vida cotidiana. Para ello, se llevará a cabo el proyecto de corresponsabilidad en el hogar, con un cuestionario anónimo, en el que sólo se pedirán datos de edad y el sexo, para saber quién realiza las

tareas del hogar y los resultados se publicarán en la web municipal. Así, a partir de febrero comenzarán los talleres de intercambio de tareas.

Además, y con el fin de educar en la igualdad de forma real y efectiva, el próximo mes, con motivo del Día contra la Violencia de Género, también se trabajará con los escolares en los colegios para iniciar grupos de trabajo para reflexionar sobre cuentos y cortos, en función de la edad, para que expresen qué entienden o qué es para ellos la violencia de género. Asimismo, se realizará un taller para ayudar a la integración de las mujeres inmigrantes en colaboración con



El animador sociocomunitario, Javier Martín, y la edil Silvia González. | ENE

La lectura del manifiesto, la Gala por la Igualdad y un lazo de velas centran los actos del próximo domingo

la Asociación Plaza Mayor, y también, el día 25, además de colocar un gran lazo morado en el Consistorio y leer el manifiesto de rechazo a la violencia de género, se celebrará la segunda 'Gala por la Igualdad', con la colaboración de las asociaciones municipales, se formará un lazo de velas en la plaza de la Iglesia y se entregarán marcapáginas conmemorativos de la jornada.

Nuevas actividades para estrechar las relaciones familiares entre padres e hijos

ENE

La Concejalía de Familia inicia esta semana las actividades programadas para estrechar las relaciones entre padres e hijos, con el fin de que compartan su tiempo de ocio y realicen talleres de forma conjunta. Para ello, se han organizado grupos para disfrutar en familia de técnicas de relajación y masaje, además del taller de impresión 3D y robótica y las charlas para los padres de los niños matriculados en la Escuela Municipal Infantil.

El objetivo de estas actividades, impartidas por profesionales y el Gabinete Psicológico del Ayuntamiento, es potenciar los vínculos entre los distintos miembros de la familia más allá del ámbito del hogar y desarrollar habilidades en las que, tanto los padres como los hijos, descubran que pueden realizar otro tipo de actuaciones y actividades de forma conjunta de forma lúdica sin olvidar el aspecto educativo.

CONCURSO LITERARIO INTERGENERACIONAL

Memoria del corazón

LA GACETA

COMARCA DE SALAMANCA

Descárgate las bases en LA GACETAdesalamanca.es **y ¡participa!**

Envía tu relato a LA GACETA antes del 28 de octubre

Hay muchos premios esperándote

CATEGORÍAS

Individual. - Dirigida a personas mayores de 60 años que escriban su propio relato

Parejas. - Dirigida a personas menores de 60 años, que deberán reflejar en su relato una experiencia vital que les cuente una persona mayor de 60 años (tu padre, tu abuelo, tu tío, tu vecino, un amigo...)

Patrocinan

Colaboran